

## 'Pez de Abril' inicia la Copa del Rey mandando

Escrito por Prensa 38 Copa del Rey. 30 de julio de 2019, martes

---



El yate del Club Náutico Portmán salda la primera jornada de competición en aguas de Palma de Mallorca con un primer puesto en la clase Swan 42.

- [Clasificaciones \(pinchar aquí\)](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=NkpC8aZw2jQ>

## 'Pez de Abril' inicia la Copa del Rey mandando

Escrito por Prensa 38 Copa del Rey. 30 de julio de 2019, martes

---

El estreno de clase ClubSwan 42 anticipa una encarnizada lucha por el título, con tres barcos empatados a puntos en cabeza de la provisional. Comienza fuerte la defensa del título el Pez de Abril del murciano José María Meseguer. El ganador de las tres últimas ediciones firmó un tercero y un primero, pero no consigue despegarse de sus más directos rivales: el rumano Natalia de Natalia Brailoiu (1-3) y el Nadir del mallorquín Pedro Vaquer (2-2), campeón de Europa 2017.

José María Meseguer, armador del Pez de Abril en clase BMW ORC 1, ha declarado tras la prueba: “La verdad es que estamos contentos. Ha sido un día muy difícil, porque a pesar de que somos primeros es cierto que estamos tres barcos con la misma puntuación. Esto no ha hecho más que empezar y se nota que hay muchas ganas de estar arriba, con lo cual va a ser muy difícil”.

---

## 'Pez de Abril' inicia la Copa del Rey mandando

Escrito por Prensa 38 Copa del Rey. 30 de julio de 2019, martes

---

